
 
OS NOSSOS ENTENDERÃO... 

 
 
 
Ao concluir a redação dos ESCLARECIMENTOS de Zastei sobre os 
acontecimentos que ocorreram naquela noite de 28 para 29, 
emocionado, resolvi fazer uma pergunta: 
 
-  Será que os nossos Irmãos da Ordem receberão este relatório 
como uma realidade? Será que irão acreditar em mim e que os 
ESPACIAIS foram os responsáveis pela escolha do meu nome para 
ficar no lugar do Perillo? Confesso que estou me sentindo um 
pouco desconfortável e acho que tudo ficaria muito mais fácil se 
Perillo, ainda entre nós, tivesse deixado instruções claras ou 
registrado por escrito a esse respeito; afinal de contas, não 
podemos nos esquecer que, aqui na face, estamos misturados e 
que a vaidade e a ânsia por poder não podem ser descartados 
nunca. Sabemos que outras tentativas de se implantar a ORDEM 
CÓSMICA no passado foram infrutíferas justamente por causa 
disso. 
 
Ao que ELE me respondeu: 
 
-  Parece que se repetem, após trinta anos, as palavras que POLO 
fez aos GRAUS quando lhe foi determinado fazer e distribuir o 
relatório "A Cidade dos Sete Planetas". Você sabe qual foi a 
resposta? 
 
- Não, falei. 
 
-  Os GRAUS lhe disseram simplesmente: "Os NOSSOS   entenderão 
o nosso  CHAMADO  e  nos  reconhecerão;   quanto  aos  que  
duvidarem   da autenticidade, é até bom que fiquem bem longe de 
nós; não se preocupe pois, se for necessário, nosso trabalho 
continuará, mesmo que fique apenas UM". Pois bem, continuou 
Zastei, não encontro melhor resposta. Não insista, apenas ofereça 
humildemente o que tem em mãos; não precisamos provar nada a 
ninguém e quem tiver capacidade de receber, receberá, nossa 
posição é a mesma de trinta anos atrás. O que garante a 
continuidade da participação na ORDEM é a CONSCIÊNCIA e a 
RAZÃO de cada UM, por isso nada pode ser imposto pois seria uma 
agressão ao direito de escolha. Mas acho que teremos grata 
surpresa e que a sua preocupação, embora compreensível, é 
exagerada. Nada fugirá ao controle dos PODERES SUPERIORES, 
principalmente agora em que entramos na fase mais crítica da 



GRANDE REFORMA. 
 
Após uma breve pausa, ELE concluiu: - Além dos mais, sua 
referência a "vaidade" e "poder" é completamente descabida. 
Ninguém melhor do que você sabe dos sacrifícios e privações que 
Perillo teve que suportar para não desistir da Missão. Ser CANAL 
OFICIAL, ao contrário do que alguns possam pensar, não é nenhum 
galardão nem reconhecimento de superioridade perante os demais 
Irmãos, é, isto sim, uma grande responsabilidade pelo resto da vida.  
 
POLO deixou bem claro, por inúmeras vezes, que ERA APENAS UM 
ESTAFETA, APENAS UM "POMBO-CORREIO", APENAS UM "MENINO DE 
RECADOS". Sempre pôde opinar, assim como todos os demais Poios da 
Ordem, mas as decisões foram sempre nossas, que também obedecemos 
Ordens Superiores. Mas aproveito o momento para, tanto em nosso nome 
(dos ESPACIAIS), como da Grande Fraternidade Branca, manifestar nossa 
mais sincera gratidão pela sua ACEITAÇÃO que, sabemos, foi muito bem 
pensada e consciente. Portanto, se tivermos que justificar alguma atitude 
nossa, não será perante os inconscientes, mas perante a NOSSA 
CONSCIÊNCIA e o TODO. 
 
-  Só mais uma pergunta, declarei. Zastei acha que devo adotar um 
pseudônimo,  como fez  Polo  Noel  Atan,   para  prevenir qualquer culto  à 
personalidade? 
 
- Você bem sabe que nenhum de nós tem nome nem sobrenome; então 
porque criar mais uma ilusão através de um pseudónimo? Temos que 
convir que Perillo tinha razão em adotar um, mas os tempos eram outros 
e ainda não sabíamos como suas mensagens seriam aceitas; corria-se até 
o risco de sermos confundidos com uma nova religião. Mas hoje, nossa 
Ordem já tem maturidade suficiente para entender que, se citamos 
nomes, são apenas como pontos de referência para possibilitar a 
identificação do autor das palavras. TODOS já devem ter entendido que 
TODOS SÃO SIMPLESMENTE PÓLOS DA ORDEM DOS 49. 
 
-  Concordo plenamente. Usarei apenas meu nome "CARLOS" que já é 
mais conhecido entre nossos Irmãos. Apenas peço, por dizerem respeito 
mais à minha INICIAÇÃO INDIVIDUAL e não serem relevantes para a 
ORDEM, que não constem dos relatórios os fatos que ocorreram entre o 
dia 11 de março de 1.999, quando fui internado na UTI de um hospital com 
graves problemas cardíacos e pulmonares e, recebi todo um tratamento 
excepcional por parte dos TRÊS SACERDOTES, dos ESPACIAIS e de 
POLO que foram me buscar nos Mundos Internos, e a data de 
recolhimento de POLO em 28 de abril. 
 
- Está bem, respondeu, pode suprimir esta parte se assim é o seu desejo. 
Carlos (29/abril/1.999) 


